
In The Picture Bastiaan Winkelaar
novembre 2016 Co-organisateur 3 bruggen ultra

Co-organisateur Bee Sports

Bastiaan Winkelaar vit à Kampen et travaille comme assistante sociale ambulante au sein de l'aide à la jeunesse. Il est
désormais ultra-coureur,  mais il  souhaite toujours réaliser un temps de 2 heures 59 minutes 59 secondes sur la
distance marathon. Il est marié à la femme la plus douce, qui lui donne tout l'espace pour parcourir ces longues
distances folles. En avril, il deviendra également père.

Le 3 bruggen ultra a encore été un succès cette
année.  Y  a-t-il  des  choses  que  vous  ferez
différemment pour la prochaine édition ??

Le  3  bruggen ultra  a  définitivement  été  une
nouvelle fois un succès. Nous avions un peu peur
que le brouillard mette un frein aux travaux, mais
nous  avons  eu  beaucoup de  bons  retours  de  la
part  des  coureurs.  C'était  un  environnement
mystérieux, digne d'un conte de fées. Ce sont des
facteurs  environnementaux  contre  lesquels  vous
ne pouvez rien faire et c'est ce qui le rend si cool.
Il y a toujours de petites choses qui se passent mal
pendant  la  course,  mais  cela  n'a  pas  gêné  les
coureurs. L'année prochaine, nous voulons ajouter
une  distance  double.  Cela  fera  donc  130
kilomètres. De plus amples informations suivront à
ce sujet.

L'ultra course à pied peut-elle se combiner avec
l'organisation?

Je pense que la combinaison entre l'organisation
et  la  formation  est  très  bonne.  Je  m'inspire  en
organisant  une  course.  Et  en  marchant,  vous
trouvez des milliers d'idées. Cela en fait une belle
combinaison.  Et  je  peux  aussi  partager  cette
combinaison avec mon pote Erik Kuijer. Les idées
volent parfois d'un côté de la table à l'autre.

Nous voyons maintenant plus d'organisations de
Bee  Sports.  Est-ce  devenu  un  travail  à  temps
plein maintenant?

BEE  Sports,  qui  signifie  Bastiaan  et  Erik  Sports,
apporte  le  bon  équilibre  dans  ma  vie.  Nous
n'avons pas besoin de devenir riches. Nous avons
fondé  Bee  Sports  parce  que  nous  aimons

organiser.  De  plus,  nous  voulons  que  les  gens
passent  une  bonne  journée.  C'est  particu-
lièrement important pour nous!  Ce n'est  pas un
travail à temps plein, simplement parce que nous
ne  le  faisons  pas  pour  l'argent.  Nous  le  faisons
principalement  pour  le  plaisir  et  si  nous  nous
retrouvons  avec  quelques  euro,  c'est  un  bon
bonus. BEE Sports s'occupe également de l'enre-
gistrement  du  temps.  Nous  offrons  l'enregi-
strement à l'heure à un prix  compétitif. C'est un
peu commercial.

Vous  ciblez  spécifiquement  les  organisations
ultra.  Y  a-t-il  des  plans  pour  une course  de  24
heures ou une course par étapes?

Nous avons en effet prévu d'organiser une course
par  étapes  à  l'avenir.  Nous  n'avons  pas  encore
parlé  d'une  course  de  24  heures.  Mais  cette
année, il sera organisé par Marathon Plus.

Tu seras  bientôt  papa.  Erik  Kuijer  reprendra-t-il
alors certaines de vos tâches ou les tâches reste-
ront-elles  divisées  comme  elles  le  sont  actuel-
lement?

Pour  l'instant,  Erik  Kuijer  et  moi  continuerons  à
effectuer  les  mêmes  tâches.  Nous  n'allons  donc
pas modifier la division du travail.

Merci pour l'interview Bastiaan. Je vous souhaite
plein  succès  avec  BEE  Sports  et  votre  carrière
personnelle de coureur.  Nous souhaitons égale-
ment à votre femme un accouchement prospère.

Kevin Simons

http://www.beesports.nl/
http://www.bretoentje.be/
http://www.high-5.be/
http://www.cornelisbedding.com/

